

SALIDAS ACADÉMICAS

El Máster Universitario en Acuicultura y Pesca (ACUIPESCAL) de la Universidad de Cádiz constituye una oferta especializada y de calidad, que incorpora los avances más recientes de la disciplina para aquellos alumnos que pretenden continuar su formación en el ámbito de la pesca y la acuicultura con el desarrollo posterior de una carrera investigadora, alcanzando el grado de doctor.

En concreto, a través de su Módulo Aplicado (20 créditos ECTS), tanto desde su perfil “Investigador” como “Profesional”, todos los alumnos del máster pueden adquirir las capacidades necesarias para el posterior inicio del doctorado.

En general, la Universidad de Cádiz cuenta con una experiencia de más de veinte años en la docencia reglada centrada en el mar. Desde el curso 2006-07 formaba parte de esa oferta el Programa de Posgrado “Medio marino: ciencia y desarrollo sostenible. Desde 2011 el Campus de Excelencia Internacional del Mar ([CEI-MAR](#)) ha venido a completar dicho escenario. La especialización de este master puede incluirse en las áreas temáticas de especialización del CEI-MAR , tanto en la de “Recursos Naturales”, principalmente , como en la de “Gestión del Mar”.

Por su parte, la Escuela Internacional de Doctorado en Estudios del Mar ([EIDEMAR](#)), que constituye un proyecto estratégico dentro del CEI-MAR desde 2012, concentra actualmente las líneas de investigación aportadas por los títulos de posgrado con temática especializada en el medio marino, como es el caso del Máster en Acuicultura y Pesca en el programa de doctorado de [Recursos Marinos](#).

SALIDAS PROFESIONALES

El Máster Universitario en Acuicultura y Pesca (ACUIPESCA) de la Universidad de Cádiz constituye una oferta especializada y de calidad, que incorpora los avances más recientes de la disciplina para aquellos alumnos que pretenden continuar su formación en el ámbito de los recursos marinos con vistas a su aplicación profesional.

En concreto, a través del perfil “Profesional” del Módulo Aplicado los alumnos pueden adquirir las capacidades necesarias para el posterior inicio de su carrera laboral, ofreciéndose la posibilidad de realizar estancias en entidades, tanto empresas como instituciones públicas que trabajan en el ámbito de la pesca y la acuicultura, lo que permite al alumno adquirir experiencia profesional, aplicando en situaciones reales los conocimientos adquiridos durante el máster.